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Оффиціальная часть.

Роспиеаніе
временнаго пребыванія Св. Моздокской Иконы Божіей Матери 

въ церквахъ города Владикавказа
Св. Икона прибудетъ изъ ст. Незлобной въ Каѳедральный 

Михаило-Архангельскій соборъ въ Ю 1/2 час. утра / сентября. 
22 сентября ко всенощному бдѣнію вг. Крестовую Архіерейскую 
церковь. 23 сентября послѣ литургіи въ Каѳедральный соборъ. 
2б сентября къ литургіи въ церковь Классической гимназіи. От
куда послѣ литургіи и молебна въ Осетинскую церковь. 27 сен
тября къ вечернѣ въ Грузинскую церковь. 28 сентября къ ве
чернѣ въ Александро-Невскую церковь 30 сентября къ все 
нощному бдѣнію въ Покровскій монастырь. 3 октября къ ве
чернѣ въ Вознесенскую церковь. 5 октября кь вечернѣ въ 
Братскую церковь. 6 октября къ вечернѣ въ Константино-Еле- 
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нинскую церковь. 8 октября къ вечернѣ въ Греческую церковь. 
9 октября къ вечернѣ въ Каѳедральный соборъ. По учебнымъ 
заведеніямъ для молебна икона берется изъ собора по соглаше
нію начальниковъ заведеній съ причтомъ собора.

Изъ гор. Владикавказа Чудотворная Моздокская икона Бо
жіей Матери отбываетъ въ гор Моздокъ одинадцаго (11) нояб
ря, послѣ литургіи.

ИршшБчаніе: Для служенія молебновъ въ домахъ икона 
должна быть приносима съ подобающимъ благоговѣніемъ на ру
кахъ и отнюдь не провозима была на извощикахъ, подъ опасе
ніемъ строгаго наказанія.

Журн алы
Съѣзда о. о. депутатовъ отъ духовенства Владикавказской 

епархіи.
А к т ъ.

1907 года Августа 20 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ 
духовенства Владикавказской епархіи, собравшись въ зданіи муж
скаго духовнаго училища въ составѣ: протоіерея о. Промовендо- 
ва, священниковъ: Иванова, Ольгина, Быстрова, Мокроусова, Ді
омидова, Сибирцева. Хубаева, Агибалова и Гартинскаго, по мо
литвѣ Св. Духу, приступили къ избранію предсѣдателя и дѣло
производителей. Закрытой баллотировкой оказались избранными 
единогласно: предсѣдателемъ съѣзда—священникъ Николай Ива
новъ и дѣлопроизводителями —священникъ Василій Мокроусовъ 
и Н иколай Ольгинъ. Актъ сей за общею подписью о. о. депута
товъ представить на благоусмотрѣніе Нго Преосвященства, Пре
освященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и Моздок
скаго.

Протоіерей Димитрій Промовендовь, Священникъ И. Ива
новъ, священникъ Андрей Гортинскі.і, священникъ Іоаннъ Аги
баловъ, священникъ Рафаилъ Сибирцевъ, священникъ Серафимъ 
Быстровъ, священникъ Николай Діомидовъ, священникъ Нико
лай Ольгинъ, священникъ Василій Хубаевъ, священникъ Васи
лій Мокроусовъ. 20 августа 1907 г. Утверждается,

Е. Гедеонъ.
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Журналъ № 1.
1907 года Августа 21 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ ду

ховенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ своемъ засѣ
даніи разсматривали:

1) смѣту по содержанію мужскаго духовнаго училища на 
будущій 1908 годъ;

Постановили: смѣту оставить въ томъ видѣ, какъ она со
ставлена Правленіемъ училища, исключивъ только триста (300) 
рублей изъ шестисотъ, назначенныхъ на продовольствіе училищ
ной прислуги, такъ какъ, по мнѣнію съѣзда, триста рублей на 
содержаніе прислуги столомъ при общежитіи вполнѣ достаточно. 
Затѣмъ, оставляя въ смѣтѣ . пятьсотъ (50С) рублей на выдачу 
праздничнаго пособія лицамъ училищной корпораціи, съѣздъ въ 
тоже время обращаетъ вниманіе свое на большой процентъ не
успѣвающихъ учениковъ въ истекшемъ учебномъ году, что вид
но изъ разрядныхъ списковъ; а потому выражаетъ желаніе, что
бы пособія въ размѣрѣ 50 рублей изъ вышеозначенной су а.мы 
выдавались по постановленію Правленія въ видѣ наградныхъ, съ 
надлежащаго, конечно, утвержденія Нго Преосвященства, и при
томъ лицамъ, особо и съ успѣхомъ потрудившимся въ дѣлѣ обу
ченія дѣтей;

.2) вопросы, предложенные вниманію съѣзда Правленіемъ 
того-же училища; а) о третьемъ надзирателѣ, б) о фельдшерѣ,
в) о пріобрѣтеніи пишущей машины, г) объ устройствѣ загород
наго сада, д) объ устройствѣ дровянника, е) о возвышеніи пла
ты за нравоученіе и ж) о третьемъ членѣ Правленія отъ духо
венства;

Постановили- а) ввести штатъ третьяго надзирателя при учи
лищѣ съ тѣмъ однако непремѣннымъ условіемъ, чтобы всѣ три 
надзирателя были въ то же время репетиторами, обязанными всегда 
присутствовать на вечернихъ занятіяхъ учащихся и помогать ма
лоуспѣвающимъ въ подготовленіи ими заданныхъ уроковъ; обя
зать также и учителя приготовительнаго класса, какъ получаю- 
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іцаго добавочное содержаніе и квартирныя деньги, раздѣлять 
съ надзирателями трудъ репетиторства;

б) вопросъ о фельдшерѣ оставить въ прежнемъ положеніи;
в) противъ пріобрѣтенія пишущей машины съѣздъ ничего 

не имѣетъ, но вмѣстѣ съ тѣмъ проситъ Правленіе училища изъ 
имѣющихъ поступить процентныхъ денегъ, кои опредѣляются на 
пріобрѣтеніе машины, 100 рублей выдѣлить на жалованіе треть
ему надзирателю, а остатокъ употребить на.покупку.машины или

.въ разсрочку, или въ будущемъ году, когда вновь поступятъ про
центныя деньри;

г) просить Правленіе училища снестись съ,Владикавказской
Городской Управой, на карихъ условіяхъ можетъ училище прі
обрѣсти отведенный ему городомъ участокъ земли въ полную 
собственность, и тогда уже имѣть сужденіе объ эксплоатаціи это
го участка: •

д) вопросъ объ устройствѣ дровянникгі оставить открытымъ 
впредь до болѣе благопріятнаго времени;

е) плату за нравоученіе съ иносословныхъ и дѣтей ино
епархіальнаго духовенства увеличить до 40 рублей;

и ж) такъ какъ избранный въ члены Правленія бывшимъ 
въ Февралѣ сего года экстреннымъ съѣздомъ священникъ о. Іа
ковъ Покровскій, какъ состоящій членомъ Ревизіоннаго по учи
лищу комитета, не можетъ нести двухъ обязанностей, то осво
бодить его отъ должности члена Правленія и просить занять эту 
должность священника Св.-Троицкой г.. Владикавказа церкви о. 
Михаила Попова. Вмѣстѣ съ тѣмъ, въ виду словеснаго заявленія 
члена Правленія удилища, священника о. Павла Власова, что онъ 
въ истекающемъ году оканчиваетъ срокъ службы, съѣздъ про
ситъ того же о. Власова занять должностъ члена на новое трех
лѣтіе, такъ какъ онъ хорошо ознакомился съ дѣлами училища и 
потому можетъ быть болѣе полезнымъ представителемъ духовен
ства, чѣмъ кто либо другой.

Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утверж
деніе Его Преосвященства, < Преосвященнѣйшаго Гедеона Епи
скопа Владикавказскаго и , Моздокскаго.
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Особое мнѣніе къ жури. .№ і-й.
Какъ же это такъ!.. Расходы на пишущую машину для кан

целяріи дух. училища членомъ Правленія отъ духовенства и на 
открытіе третьей вакансіи надзирателя съѣздомъ приняты, а то, 
чтббы при училищѣ былъ постоянный фельдшеръ съѣздъ откло
нилъ. Съ такими постановленіями съѣзда я не могу согласиться.

Неужели пишущая машина болѣе необходима для училища, 
чѣмъ фельдшеръ? Если, въ виду скудости средствъ епархіи,'от
казано въ принятіи расхода на фельдшера, то не скорѣе ли слѣ
дуетъ отказать въ вознагражденіи членамъ правленія и не откры
вать третьей вакансіи надзирателя при училищѣ, какъ не имѣ
ющихъ никакой крайней необходимости. Не лучше Ли. въ виду' 
скудости средствъ епархіи, позаботиться главнымъ образомъ 
объ удовлетвореніи необходимыхъ нуждъ училищъ, а то можетъ 
случиться, что второстепенныя нужды будутъ удовлетворены (ма
шина), а необходимыя останутся безъ удовлетворенія (фельдшеръ, 
открытіе 7 кл. при женскомъ епарх. учил. и др.). Священникъ 
Рафаилъ Сибирцевъ.

Особое мнѣніе къ журн. № і-й.
Какъ извѣстно прихожане въ настоящее время стали обра

щать серьезное вниманіе на свои церковные капиталы и домо
гаются, чтобы они расходовались преимущественно на приход
скія нужды. Въ печати появлялись даже извѣщенія, что приходъ 
и совсѣмъ налагалъ ѵеіо на церковныя деньги, благодаря чему 
духовенство тѣхъ епархій со своими учебными заведеніями бы
ло поставлено въ самое критическое положеніе. Такое обстоя
тельство времени ясно говоритъ за то, - насколько духовенство 
должно быть осмотрительно и осторожно въ расходованіи цер
ковныхъ суммъ, а тѣмъ болѣе тамъ, гдѣ каждая ко'ііѣйка на сче
ту, какъ, напримѣръ въ нашей епархіи. Въ послѣднемъ случаѣ 
скорѣе всего надо стремиться не къ увеличенію, а сокращенію 
статей расхода особенно такихъ, въ которыхъ не ощущается край
ней необходимости Все бываетъ хорошо тогда, когда дѣлается



въ мѣру. Человѣкъ, напримѣръ съ слабымъ здоровьемъ, если 
будетъ черезъ мѣру напрягать свои силы, естественно тѣмъ са
мымъ убиваетъ самъ себя.

Владикавказская наша епархія буквально стонетъ подъ бре
менемъ налоговъ и все можетъ быть, что новыя для нея ежегод
ныя ассигнованія на наемъ и содержаніе 3-го надзирателя, на 
пѣшеходныя издержки о. о членамъ мужскаго и женскаго ду
ховныхъ училищъ изъ мѣстнаго городского духовенства, на праз
дничныя увеселенія учащимся и пишущую машину, переполнятъ 
чашу народнаго долготерпѣнія и, какъ говорится, „ложка дегтя 
испортитъ кадку меда,“ а еще хуже будетъ, если черезчуръ на- 

’ дутый пузырь лопнетъ совсѣмъ.
Репетиторство учениковъ не есть крайняя необходимость. 

Наличный составъ училищной корпораціи въ количествѣ ІО че
ловѣкъ на 105 учениковъ духовнаго училища при дружной добро
совѣстной работѣ вполнѣ можетъ хорошо поставить учебно- 
воспитательное дѣло и нанимать такимъ образомъ еще репети
тора за церковный счетъ нѣтъ никакой надобности. Пишущей 
машиной училище пока можетъ пользоваться съ любезнаго раз
рѣшенія или изъ Училищнаго Совѣта или изъ женскаго учили
ща; выдача 210 р. о.о. членамъ обоихъ училищъ на извозчиковъ 
и 60 р. на праздничныя увеселенія учащихся изъ церковнаго 
кошелька носитъ характеръ нѣкоторой странности. Поэтому всѣ 
расходы по этимъ статьямъ необходимо отложить до болѣе, бла
гопріятнаго времени. Священникъ Серафимъ Быстровъ.

22 августа 1907 г. Постоянный фельдшеръ при училищной боль
ницѣ пожалуй дѣйствительно не необходимъ; но въ извѣстныхъ, 
тревожныхъ случаяхъ долженъ быть приглашаемъ за особое вознагра
жденіе изъ какихъ либо суммъ. Мнѣніе свящ. Быстрова, подкрѣ
пляемое пословицами, напомнило и мнѣ пословицу: снявши голову, по 
волосамъ не плачутъ... Постановленіе большинства утверждается.

Е. Гедеонъ.

Журналъ <№ 2-й.
1907 года Августа 21 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 
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духовенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ своемъ за
сѣданіи разсматривали:

Экономическій отчетъ по содержанію Владикавказскаго 
Духовнаго училища за 1906 годъ съ приложенными къ нему 
оправдательными документами, при чемъ оказалось: а) отчетъ 
составленъ правильно, 6) суммы расходовались согласно съ 
постановленіями Правленія училища, утвержденными епархіаль
нымъ начальствомъ, г) приходо-расходная книга велась правильно, 
сдѣланныя въ ней и правленія оговорены надлежащимъ образомъ,
д) въ концѣ каждаго мѣсяца имѣется засвидѣтельствованія о 
приходѣ, расходѣ и остаткѣ суммъ, съ надлежащими подписями,
е) къ статьямъ расхода имѣются достаточные оправдательные 
документы и ж) шнуръ и печать въ книгѣ цѣлы. Постановили: 
объ оказавшемся, принявъ оное къ свѣдѣнію, занести въ настоящій 
журналъ.

Журналъ этотъ представить на утвержденіе Его Преосвя
щенства, Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго 
и Моздокскаго.

22 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.

Журналъ № 3-й.
1907 года Августа 21 дня Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ 

духовенства Епархіи въ вечернемъ засѣданіи разсматривали 
смѣту по содержанію Епархіальнаго женскаго училища на 
будущій 1908-й годъ. По сличеніи со смѣтной вѣдомостью теку
щаго 1907 года оказалось, что на будущій 1908-й годъ смѣтный 
расходъ увеличился на 4206 р. 12 к. (вь 1907 г смѣта была на 
20. 908 р. 42 коп., а на 1908-й годъ смѣта представлена на 
25114 р. 54 к.). Такое значительное увеличеніе смѣты произошло 
отъ того, что Совѣтъ училища I) увеличилъ содержаніе препода
вателямъ, назначивъ по 60 р. за годовой урокъ вмѣсто 50 р., 
каковая плата существовала до сего времени, и 2) внесъ новыя 
статьи расхода, наприм.: на жалованіе предсѣдателю Совѣта, 
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ночной надзирательницѣ, продовольствіе прислуги (до сего 
времени прислуга довольствовалась отъ ученическаго стола) и пр.

Постановили. Сообразуясь со смѣтой на 1907 г. съ эко
номическимъ отчетомъ за 19( б-й годъ,1 изъ какового отчета 
видны дѣйствительныя потребности по нѣкоторымъ отдѣламъ 
расхода, примѣняясь къ смѣтѣ Духовнаго училища и имѣя въ 
виду бѣдность церквей Епархіи, Съѣздъ о.о. депутатовъ нашелъ 
нужнымъ сдѣлать слѣдующія сокращенія:

Исключить изъ жалованія предсѣдателя Совѣта—90 р.. 
трехъ членовъ Совѣта отъ духовенства—90 р., начальницы 
училища—100 р., семи воспитательницъ — 420 р. двухъ помощ
ницъ воспитательницъ--60 р., инспектора классовъ — 150 р. зако
ноучителя 210 р.. учителя русск. яз.. ц-сл. яз. и словесности—210 р. 
учителя ариѳметики— 180 р., исторіи-90 р', географіи—120 р., 
физики—50 р., геометріи—20 р., педагогики — 30 р., церковнаго 
пѣнія—120 р., эконома училища—60 р., врача 100 р., дѣло
производителя Совѣта и письмоводителя—60 р., завѣдующей 
библіотекой—4-0 р., жалованіе помощницы учительницы руко
дѣлья—180 р. (должность помощницы рукодѣлья, учрежденная 
Совѣтомъ училища вновь, считается Съѣздомъ излишней; 
Съѣздъ находитъ болѣе желательнымъ учительницѣ рукодѣлья 
предоставить при училищѣ столъ и квартиру съ тѣмъ, чтобы 
она могла вести съ воспитанницами по рукодѣлью и вечернія 
занятія), на продовольствіе прислуги 678 р. 44 к., на наемъ 
ночной надзирательницѣ —120 р., на наемъ особаго ламповщика— 
120 р. (должность ночной надзирательницы и должность особаго 
ламповщика, ввести которыя желалъ бы Совѣтъ училища, по 
мнѣнію Съѣзда излишни.-первая потому, что нѣтъ нужды въ 
ней, вторая потому, что обязанности ламповщика могутъ быть воз
ложены на одну изъ служащихъ), на наемъ второго помощника 
повара—90 р. и седьмой горничной—73 р. 50 к., исключить 
изъ жалованья швейцара 24 р., изъ платы въ контору водо
провода за пользованіе водой—120 р., на отопленіе—390 р. 
(уменьшивъ количество дровъ до 70 саж.), на освѣщеніе —1 08 р- 
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20 к. (уменьшивъ керосину на 50 р., стеариновыхъ свѣчъ на 16 
р. 20 к. и лампаднаго масла на 27 р.), на непредвидѣнные 
расходы—100 р , на побѣлку зданія—50 р., на окраску полозъ, 
оконныхъ рамъ, дверныхъ просвѣтовъ, крышъ въ нѣкоторыхъ 
мѣстахъ и трубъ—50 р., на медикаменты больныхъ воспитан
ницъ 200 р., на покупку книгъ и пособій, на выписку обязатель
ныхъ и рекомендованныхъ періодическихъ изданій для учени
ческой библіотеки—120 р., на покупку книгъ и выписку періо
дическихъ изданій для фундаментальной библіотеки—170 р. и 
на покупку книгъ для раздачи лучшимъ воспитанницамъ въ 
награду—10 р. Всего такимъ образомъ исключить изъ смѣты, 
какъ вновь внесеннаго расхода 4804 р. 14 к. Остальную сумму 
20310 р. 40 к. принять къ раскладкѣ.

При этомъ Съѣздъ о.о. депутатовъ высказываетъ желаніе, 
чтобы Совѣтъ училища въ будущемъ году, по примѣру Духовнаго 
училища, чрезъ ходатайство предъ Городской управой позаботился 
объ отмѣненіи оцѣночнаго сбора. Вмѣстѣ съ тѣмъ Съѣздъ о.о. 
депутатовъ проситъ Совѣтъ Епархіальнаго училища, чтобы на 
будущій годъ смѣта составлялась полнѣе, въ статьяхъ прихода 
указывались напримѣръ, взносы за право обученія, плата на 
первоначальное обзаведеніе, двойная плата съ иносословныхъ и 
т. п., а въ статьяхъ расхода на дрова, напримѣръ, указывалось, 
сколько дровъ оставалось отъ прошедшаго года, сколько въ учи
лищѣ печей и т. д.

Принимая во нниманіе, что въ Духовномъ училищѣ учителя 
получаютъ праздничное пособіе, Съѣздъ о.о. депутатовъ нахо
дитъ возможнымъ отпустить изъ сверхсмѣтныхъ суммъ 200 р. 
съ тѣмъ, чтобы эти деньги Совѣтъ училища съ утвержденія Его 
Преосвященства выдавалъ учителямъ въ Епархіальномъ училищѣ 
въ видѣ праздничнаго пособія.

Журналъ сей за общей подписью о.о. депутатовъ предста
вить на благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства, 
Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и 
Моздокскаго. 23 августа 1907 г. Утверждается.

Е. Гедеонъ.
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Журналъ № 4-й.
1907 года Августа 22 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ 

духовенства Епархіи въ утреннемъ засѣданіи слушали:
Экономическій отчетъ по содержанію Епархіальнаго училища 

за 1906-й годъ, при чемъ оказалось слѣдующее:
Отчетъ составленъ правильно и согласно съ приходо-расход

ной книгой и документами, вся отчетность въ общемъ ве
лась правильно, если и были замѣчены нѣкоторыя упущенія, 
то таковыя своевременно были исправлены, ко всѣмъ статьямъ 
расхода имѣются оправдательные документы. Въ концѣ каждаго 
мѣсяца имѣются засвидѣтельствованія за надлежащими под
писями. Запрещенныхъ закономъ помарокъ нѣтъ, печать и 
шнуръ цѣлы.

При разсматриваніи экономическаго отчета Съѣздомъ были 
замѣчены по нѣкоторымъ отдѣламъ смѣты перерасходы. Не могъ 
не обратить вниманія Съѣздъ депутатовъ и на то. что нѣкоторые 
предметы для училища покупались по дорогой цѣнѣ. Такъ, 
напримѣръ, для училища куплены одѣяла по 7 р. 20 к. Можно 
было бы пріобрѣтать ихъ по болѣе дешевой цѣнѣ, еслибы онѣ 
получались изъ первыхъ рукъ, а потому Съѣздъ полагаетъ, что 
несравненно выгоднѣе было бы по возможности все нужное для 
училища, покупать непосредственно съ фабрикъ.

Въ виду того, что изъ Экономическаго отчета не видно, 
сколько изъ пріобрѣтаемаго на одежду воспитаницамъ ма
теріала дѣлается платьевъ, сколько остается этого матеріала, 
Съѣздъ просилъ бы поэтому Совѣтъ училища вмѣстѣ съ эконо
мическимъ отчетомъ представлять и указанныя свѣдѣнія.

Журналъ сей за общей подписью депутатовъ представить 
на благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства Прео
священнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и Моздок
скаго.

23 августа 1907 г. Утверждается.

Е. Гедеонъ.
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Журналъ 5-Гг.
1907 года Августа 23 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ ду

ховенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ своемъ засѣ
даніи слушали:

Заявленіе члена Совѣта Владикавказскаго Епархіальнаго 
училища, священника Алексія Кардашевскаго, о нанесенномъ 
ему оскорбленіи начальницей того же училища въ присутствіи 
о. о. депутатовъ, осматривавшихъ 22 сего августа зданіе училища;

Постановили: съѣздъ не считаетъ себя въ правѣ входить 
въ разсмотрѣніе означеннаго заявленія, священника же о. Кар- 
дашевскаго проситъ остаться въ должности члена совѣта упомяну
таго училища.

Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утвер
жденіе Его Преосвященства, Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епи
скопа Владикавказскаго и Моздокскаго, съ приложеніемъ къ не
му заявленія о. Кардашевскаго.
Въ съѣздъ о.о. депутатовъ отъ духовенства Владикав

казской епархіи
Члена Совѣта Владикавказскаго 

епархіальнаго училища Священника 
Алексія Кардашевскаго

3 а я в л е н і е.
Честь имѣю почтительнѣйше заявить съѣзду о. о. депута

товъ отъ духовенства, что 22-го августа 1907 года, послѣ раз
бора съѣздомъ оправдательныхъ документовъ на денежные рас
ходы епархіальнаго женскаго училища, я. участвуя 'вмѣстѣ съ 
депутатами съѣзда, въ осмотрѣ аппартаментовъ зданія епархі
альнаго училища, спросилъ вѣжливо сопровождавшую депутатовъ 
начальницу училища, въ присутствіи депутатовъ буквально 
такъ:—позвольте пожалуйста намъ посмотрѣть тѣ дѣтскія 
одѣяла, за которыя платилось по 7 р. 20к.!..“—На это началь
ница дерзко мнѣ, въ присутствіи о. о. депутатовъ, отвѣтила:- 
,,это не мое дѣло!—-„Ну, такъ скажите пожалуйста, кто можетъ
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здѣсь намъ показать эти одѣяла*'!. —обращаюсь снова я вѣжливо. — 
„Никто не покажетъ!**..  Грубо, повышеннымъ голосомъ обрѣзала 
меня въ присутствіи о. о. депутатовъ начальница. Такой отвѣтъ 
начальницы мнѣ—члену Совѣта епархіальнаго женскаго училища 
кажется дерзкимъ и по меньшей мѣрѣ неблагороднымъ. Вѣдь 
я обращался къ начальницѣ во имя служебнаго моего долга.

Я—членъ Совѣта,—здѣсь же всѣ о. о. депутаты, —и вдругь 
такой грубый отвѣтъ со стороны начальницы.

Вотъ образецъ благородства и благовоспитанности, при 
которомъ воспитываются наши дѣти!...—Какъ же грубо и дерзко 
можетъ отвѣтить мнѣ начальница въ отсутствіи о. о. депутатовъ?!.

Тяжело служить при такихъ условіяхъ!
Прошу епархіальный съѣздъ выразить свое авторитетное 

мнѣніе въ назиданіе такъ поступающей начальницѣ училища.
Обида, нанесенная мнѣ—посланцу духовенства,—это обида 

пославшимъ меня. Если съѣздъ найдетъ неудобнымъ защитить 
меня, то прошу уволить меня отъ должности члена Совѣта.

Членъ Совѣта Владикавказскаго епархіальнаго женскаго 
училища. Священникъ Алексѣй Кардашевскій

24 августа 1907 года. Несомнѣнно начальница училища очень нелю
безно отвѣтила о. Кардашевскому, да еще вь присутствіи о. о. депутатовъ. 
Это не дѣлаетъ ей чести, какъ начальницѣ заведенія и воспитательницѣ 
дѣтей. Подобныя прискорбныя выходки со стороны начальницы, не сдер
жавшейся при случайныхъ почтенныхъ лицахъ, могутъ конечно повториться 
и въ другихъ случаяхъ на глазахъ воспитанницъ... Между тѣмъ всѣмъ 
извѣстно, что на дѣтей вообще наиболѣе глубокое впечатлѣніе произво
дятъ не слова и рѣчи, а именно поступки и живые примѣры. Глубоко 
сожалѣю, что начальница потеряла самообладаніе въ обращеніи сь о. 
Кардашевскимъ и ставлю ей эго на видъ. Но по правдѣ сказать, трудно 
было начальницѣ при этомъ и не потерять самообладаніе. Взаимныя 
недружелюбныя отношенія между начальницею и о. Кардашевскимъ извѣстны 
едва ли не всей нашей епархіи.. Вѣжливая просьба о. Кардашевскаго, по 
своимъ мотивамъ и вообще психическому содержанію, стоила нелюбезнаго 
отвѣта начальницы. Какъ аукнулось, такъ и откликнулось. Говорю это 
конечно не въ оправданіе начальницы, а чтобы понять, почему вѣжливость 
о. Кардашевскаго вызвала невѣжливость со стороны начальницы. Дли чего 
было о. Кардашевскому просить начальницу показать одѣяла? Въ свое
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время эти одѣяла были куплены не единолично начальницею, разсматри
вались въ Совѣтѣ и найдены были имъ соотвѣтствующими своей 
цѣнѣ и назначенію. Значитъ дѣло кончено. Притомъ о. Кардашевскій 
выражаетъ желаніе видѣть не всѣ одѣяла и вообще постельныя прина
длежности, а только лишь тѣ одѣяла, которыя были пріобрѣтены при 
настоящей начальницѣ. Очевидно тутъ руководило о. Кардашевскимъ 
не одно праздное любопытство.. Еще былъ бы смыслъ въ просьбѣ о. Кар- 
дашевскаго, если бы онъ состоялъ депутатомъ съѣзда и какъ таковой, 
вмѣстѣ съ другими о.о. депутатами, желалъ провѣрить стоимость одѣялъ. 
Но вѣдь о. Кардашевскій не состоитъ депутатомъ съѣзда и о. о. депутаты 
видимо не уполномочивали его на обращеніе къ начальницѣ показать имъ 
одѣяла, иначе они поддержали бы его, когда онъ получилъ отказъ, и не 
просили, а потребовали бы показать имъ одѣяла. Вообще я нахожу, что 
не права и начальница, но не правъ и о. Кардашевскій. Нашла коса на 
камень... Впрочемъ, если я, по мнѣнію о. Кардашевскаго или начальницы, 
погрѣшаю въ своемъ судѣ, то вольны они обратиться къ гражданскому 
суду.—Боюсь, что настоящее столкновеніе о. Кардашевскаго съ началь
ницею—это только начало болѣзней моего сердца.. Боюсь, что присут
ствіе въ Совѣтѣ епарх. ж. училища о. Кардашевскаго, только что избран
наго въ часть этого Совѣта, принесетъ не миръ, а раздоръ, не пользу, 
а вредъ дѣлу, и потому предлагаю Съѣзду освободить о. Кардашевскаго, 
согласно его просьбѣ, отъ должности члена Совѣта и избрать на его мѣсто 
другого. Епископъ Гедеонъ. -----------------

Журналъ 6-й.
1907 года Августа 23 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ ду

ховенства Владикавказской епархіи въ засѣданіи своемъ сего чи
сла 1) провѣряли приходо-расходную и другія конторскія книги, 
наличныя суммы и матеріалы Епархіальнаго свѣчнаго завода, 
причемъ оказалось слѣдующее:

а) запись прихода и расхода денежныхъ суммъ и матері
аловъ велась правильно и своевременно, 6) ко всѣмъ статьямъ 
прихода и расхода имѣются достаточные оправдательные доку
менты и в) шнуры и печати во всѣхъ книгахъ завода цѣлы.

На 23 Августа значится: а) наличными деньгами 2395 р. 52 к. 
(изъ коихъ въ Банкѣ на текущемъ счету 1703 р. 88 к. и на ру
кахъ смотрителя завода 691 руб. 64 коп.), 6) свѣчей 161 п. 24 ф. 
на сумму 5171 р. 20 коп., в) воску; бѣлаго 325 п. на 9262 р. 
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50 коп., огарочнаго 162 п. на 3916 р. 80 коп., г) фитиля 20 и. 
33 1 2 ф. на 4-79 руб., д) оберточной бумаги 10 п. 17 ф. на 50 р. 
04 коп. и е) золота 55 книжекъ на 44 руб. Кромѣ того, въ ма
стерской завода имѣется воску 105 пуд. 20 ф., считая по цѣнѣ 
свѣчей (32 р. за пудъ)—на 3376 р. и воску на бѣлкѣ 436 п. 
15 ф. (по 26 р. за пудъ)—на 11345 руб. 75 коп., а всего на 
36040 р. 81 коп. Долгу за складами и церквами значится по ли
цевымъ счетамъ завода 31061 р. 82 коп.

Такимъ образомъ на основаніи вышеприведенныхъ данныхъ 
все состояніе завода представляется въ слѣдующемъ видѣ;

Активъ: Пассивъ:
Зданіе завода и инвентарь 18000 р. Долгъ церквамъ епархіи 14449 р, 47 к.
Матеріалы и наличн. ден. . 36040 р. 81 к. Рейнскому товарищ. 72 р. 69 к.
Долгъ за складами и церк. 31061 р. 82 к — Князеву за золото. 47 р. 50 к.

Балансъ .... 85102 р. 63 к. Сасыкину за фит. 439 р. 90 к.
Лепешкину, Захарову и
Слѣпышову за ж. воскъ 5900 р.
Достояніе завода. . . . 64193 р. 07 к.

Балансъ . . 85102 р. 63 к.

Всё найденное по заводскимъ книгамъ было провѣрено ко
мандированными съѣздомъ депутатами о.о. Промовендовымъ и 
Быстровымъ и оказалось согласнымъ съ наличностью:

Постановили: объ оказавшемся по ревизіи свѣчнаго завода, 
принявъ оное къ свѣдѣнію, занести въ настоящій журналъ.

1 ) Слушали: а) словесное заявленіе члена ревизіонно-рас
порядительнаго комитета Епархіальнаго свѣчнаго завода, священ
ника о. Николая Путилина, что въ видахъ наиболѣе выгоднѣй
шихъ операцій заводу необходимо имѣть кредитъ, но Владикав 
казское Отдѣленіе Государственнаго банка соглашается открыть 
таковой лишь въ томъ случаѣ, когда заводь, будетъ имѣть пред
ставителя, чрезъ котораго можно бы было Отдѣленію Банка имѣть 
съ заводомъ дѣла, и что поэтому съѣзду необходимо избрать 
предсѣдателя ревизіонно-распорядительнаго Комитета:

6) заявленіе его же о необходимости увеличенія суммы, от
пускаемой членамъ Комитета на поѣздку по ревизіи завода и 
складовъ.
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и в) просьбу смотрителя завода, священника о. Іоанна Колпа
кова о прибавкѣ ему жалованія;

Постановили: а) по наведеннымъ съѣздомъ справкамъ ока
залось, что Отдѣленіе Государственнаго Банка можетъ открыть 
кредитъ смотрителю завода, или казначею, или вообще лицу, 
принявшей}? въ заводъ воскъ подъ залогъ послѣдняго, по довѣ
ренности отъ ревизіонно-распорядительнаго Комитета, вслѣдствіе 
этого избраніе предсѣдателя Комитета признать излишнимъ;

6) членамъ Комитета отпускать разъѣздныя деньги въпреж- 
немъ размѣрѣ т. е. по 60 руб. каждому.

и в) смотрителю завода, священнику о. Колпакову, за его 
добросовѣстное отношеніе къ своимъ обязанностямъ прибавить 
къ получаемому имъ содержанію въ количествѣ 1000 руб. въ 
годъ еше 80 рублей.

Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утверж
деніе Его Преосвященства, Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епи
скопа Владикавказскаго и Моздокскаго.

23 августа 1907 г. Утверждается. 
------------------- Е. Гедеонъ.

Журналъ № 7-й.
1907 года Августа 23 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ ду

ховенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ своемъ засѣда • 
ніи слушали: предложеніе Его Преосвященства. Преосвященнѣйша
го Гедеона, Епископа Владикавказскаго и Моздокскаго, данное 
въ Іюнѣ мѣсяцѣ текущаго года, для обсужденія на благочинни
ческихъ собраніяхъ духовенства по вопросу о предоставленіи 
младшимъ членамъ причта, псаломщикамъ и діаконамъ, права 
полнаго или неполнаго голоса на окружныхъ съѣздахъ духовен
ства; постановили: предоставить псаломщикамъ и діаконамъ 
право полнаго голоса наравнѣ со священниками, но съ тѣмъ 
однако, чтобы при обсужденіи вопросовъ на благочинническихъ 
собраніяхъ количество псаломщиковъ и діаконовъ не превышало 
количества священниковъ. Что же касается исполняющихъ 
Должности псаломщиковъ и временно исполняющихъ таковыя 
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должности, то ихь допускать на благочинническія собранія лишь 
сь правомъ совѣщательнаго голоса.

Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утвер
жденіе Его Преосвященства, Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епис
копа Владикавказскаго и Моздокскаго.

Особое мнѣніе къ журналу № 7-й.
Журналомъ Л? 7 постановлено: предоставить псаломщикамъ 

и діаконамъ по всѣмъ вопросамъ, возникающимъ на благочинни
ческихъ съѣздахъ, право полнаго голоса.

Съ такимъ постановленіемъ согласиться я не могу. Псалом
щики и діаконы есть такіе члены причта, безъ которыхъ можно 
обойтись. Мы видимъ, что въ большинствѣ приходовъ Россіи нѣтъ 
діаконовъ, что псаломщика можетъ во всякое время замѣнить уче
никъ мало-мало порядочно постановленной церковно-приходской 
школы, что псаломщикъ даже и не священноцерковнослужитель, 
безблагодатный (въ смыслѣ благодати священства). Давать право 
полнаго голоса псаломщикамъ и діаконамъ, равнять ихъ такимъ 
образомъ съ священниками, несправедливо.

Псаломщиковъ и діаконовъ гораздо болѣе, чѣмъ священни
ковъ. Поэтому всякій вопросъ при равномъ правѣ голоса пса
ломщиковъ и діаконовъ будетъ рѣшаться такъ, какъ угодно бу
детъ низшимъ членамъ клира. Это нельзя назвать и нормальнымъ.

I Ісаломщики и діаконы опредѣленнаго ценза по образованію 
не имѣютъ. Во псаломщики могутъ поступать и лица домашня
го образованія. Правда, среди псаломщиковъ нынѣ попадаются и 
лица съ академическимъ образованіемъ, но это случайность. Въ 
большинствѣ же случаевъ должности псаломщиковъ занимаютъ 
лица, исключенныя изъ разныхъ учебныхъ заведеній.

Далѣе, для поступленія во псаломщика не требуется и опре
дѣленнаго какого либо возраста. Псаломщики могутъ быть лица 
16-ти лѣтъ, пожалуй, и менѣе. Поэтому многіе изъ псаломщи
ковъ люди еще неопытные. Мы видимъ, какъ часто съ какимъ, 
какъ говорится, легкимъ сердцемъ псаломщики относятся къ 
нуждамъ прихода. Въ то время, какъ большинство свяіценни- 
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ковъ всю душу свою вкладываютъ въ заботы о приходѣ, псалом
щики свои обязанности исполняютъ часто такъ, что можно ска
зать: „отзвонился и съ колокольни долой.“ И это все въ боль
шинствѣ случаевъ лишь по неопытности, лишь потому, что они 
не пріучились серьезно смотрѣть на жизнь.

Дать всѣмъ таковымъ лицамъ равный голосъ, какъ и свя
щенникамъ, по моему мнѣнію, невозможно. Священ. Н. Ольгинъ.

23 августа 1907 г. Изъ устъ младенцевъ и ссущихъ иногда 
исходятъ высокія истины. Йа соборахъ—вселенскихъ и помѣстныхъ 

бывали случаи, что простецы и низшіе клирики рѣшали споръ. 
Отдѣльное мнѣніе не сильно и потому утверждается постановленіе 
большинства. Е. Гедеонъ.

Журналъ № 8-й.
1907 года Августа 22 дня. Съѣздъ о.о. депутатовъ отъ ду

ховенства Епархіи въ утреннемъ засѣданіи слушали:
Вопросы, предложенные Совѣтомъ Епархіальнаго училиіца 

и пропечатанные въ А? 2В Епархіальныхъ вѣдомостей; журналъ 
того же Совѣта отъ 2-го іюля с. г. за А? 35 о ремонтѣ учищ- 
наго зданія, рапортъ священника ст. Самашкинской Алексѣя 
Кардашевскаго и словесное заявленіе многихъ родителей о томъ, 
чтобы воспитанницамъ Епархіальнаго училища одежда и обувь 
выдавалась въ полную ихъ собственность съ правомъ свободна
го ношенія этой одежды и обуви, какъ въ стѣнахъ училища, 
такъ равно и на каникулахъ; заявленіе предсѣдателя съѣзда объ 
избраніи члена Совѣта отъ духовенства и объ учрежденіи въ 
обоихъ духовныхъ училищахъ одной докторской должности.

Постановили: I ) Въ виду того, что имѣющаяся въ общежи
тіи Епархіальнаго училища чайная, столовая и кухонная посуда 
совсѣмъ непригодна для употребленія, Съѣздъ о о. депутатовъ 
находитъ необходимымъ ассигновать изъ остаточныхъ суммъ еди
новременно 200 р. на покупку новой и поправку старой посу
ды. 2) улучшеніе физическаго кабинета желательно. Поэтому 
Съѣздъ о. о. депутатовъ считаетъ нужнымъ отпустить изъ оста
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точныхъ суммъ единовременно въ дополненіе къ смѣтному наз
наченію 100 р. на пріобрѣтеніе нѣкоторыхъ физическихъ при
боровъ. При этомъ Съѣздъ полагаетъ, что было бы болѣе удоб
но, если бы Совѣтъ училища въ просьбѣ суммъ на нужды учи
лища указывалъ подробнѣе, на что именно испрашиваемая сум
ма нужна. 3) Преподаваніе, французскаго языка и вь нынѣш
немъ учебномъ году оставить на тѣхъ же началахъ, на которыхъ 
онъ введенъ, считая его необязательнымъ предметомъ. Но такъ 
какъ преподаваніе французскаго языка введено безъ обсужденія 
на благочинническихъ съѣздахъ нужды въ немъ, то Съѣздъ о. о. 
депутатовъ желалъ бы знать чрезъ журнальныя постановленія 
окружныхъ съѣздовъ: а) на сколько желательно изученіе фран
цузскаго языка въ Епархіальномъ училищѣ и б) не лучше ли 
будетъ преподаваніе французскаго языка замѣнить преподаяаніемъ 
какого либо болѣе полезнаго предмета. 4) Открытіе 7-го педагоги
ческаго класса при Епархіальномъ училищѣ необходимо въ виду 
его полезности. А такъ какъ открытіе этого класса находится 
въ связи съ общей реформой Епархіальныхъ училищъ, которой 
предполагается открытіе 7-го класса при всѣхъ Епархіальныхъ 
училищахъ, то Съѣздъ о. о. депутатовъ въ случаѣ, если предпо
лагаемая реформа состоится, полагаетъ закрыть при Епархіаль
номъ училищѣ приготовительный классъ, въ которомъ не явля
ется особой нужды, а взамѣнъ его открыть 7-й классъ. 5) Нужда 
въ ремонтѣ зданія Епархіальнаго училища, какъ видно изъ жур
нала Совѣта и въ чемъ убѣдились о. о. депутаты чрезъ личное 
осмотрѣніе зданія, неотложна. Поэтому Съѣздъ о. о. депутатовъ 
считаетъ себя обязаннымъ отпустить изъ остаточныхъ суммъ 
3000 р. съ тѣмъ, чтобы на эти деньги произведенъ былъ необхо
димый въ первую очередь ремонтъ- 6) Съѣздъ о. о. депутатовъ 
находитъ возможнымъ, чтобы обувь и одежда училищныя выда
вались воспитанницамъ на всѣ каникулы, а воспитанницамъ, 
оканчивающимъ курсъ, все изъ одежды и обуви, приготовленное 
училищемъ, выдавалось въ полную ихъ с ;бственность. Поэтому 
Съѣздъ о о. депутатовъ проситъ Совѣтъ училища относительно 
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одежды и обуви поступать согласно съ указаннымъ мнѣніемъ 
Съѣзда. 7) Въ виду окончившагося трехлѣтняго срока службы 
члена Совѣта отъ духовенства священника о. Трофимова, 
Съѣздъ о. о. депутатовъ постановилъ просить священника о. 
Трофимова быть членомъ Совѣта и на слѣдующее трехлѣтіе.
8) Находя учрежденіе одной докторской должности при обоихъ 
училищахъ болѣе выгоднымъ для Епархіи, Съѣздъ о. о. депута
товъ проситъ Совѣтъ Епархіальнаго училища снестись съ Пра
вленіемъ Духовнаго училища и обсудить, не найдутъ ли они 
возможнымъ имѣть при обоихъ училищахъ одного доктора съ 
жалованіемъ ему въ 300 р.

Журналъ сей за общей подписью о. о. депутатовъ предста
вить на благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства. 
Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и 
Моздокскаго.

24 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.

Жури аль Л? 9-й.
1907 года Августа 23 дня. Съѣзъ о.о. депутатовъ отъ ду

ховенства Владикавказской епархіи въ утреннемъ засѣданіи 
слушали; 1. прошеніе псаломщика Гизельской Осетинской цер
кви Георгія Гадіева на имя съѣзда о.о. депутатовъ отъ духовен
ства епархіи о принятіи его дочери Вѣры, ученицы 1 класса Вла
дикавказскаго епарх. женскаго училища, на полное епархіальное 
содержаніе и сына его Николая на казенное содержаніе въ Ар
донской миссіонерской семинаріи.

Постановили: псаломщику Гадіеву рекомендовать обратить
ся съ просьбой о принятіи дѣтей его на казенное содержаніе въ 
правленія учебныхъ заведеній, гдѣ учатся его дѣти.

2. Слушали: докладъ священника Стыръ-Дигорскаго при
хода Варлаама Схиртладзе на имя съѣзда о.о. депутатовъ отъ 
духовенства епархіи, въ коемъ онъ заявляетъ о томъ, что пра
вославные его прихожане (дѣвицы) выходятъ замужъ за лицъ 



— 556 —

магометанскаго вѣроисповѣданія и проситъ депутатовъ съѣзда 
„обсудить этотъ вопросъ и сдѣлать журнальное постановленіе о 
томъ, чтобы Епархіальное Начальство возбудило ходатайство 
предъ Начальникомъ области о воспрещеніи какъ мулламъ, такъ 
и сельскимъ правленіямъ подъ какимъ-бы-то ни было видомъ, какъ- 
то наемной прислуги и т. под., заключать брачные и тому по
добные договоры. “

Постановили: докладъ священника Схиртладзе представить 
на благоусмотрѣніе Его Преосвященства, Преосвященнѣйшаго 
Гедеона, Епископа Владикавказскаго и Моздокскаго.

3. Слушали: прошеніе псаломщика с. Невзорова, Скопин- 
скаго у., Рязанской г., Георгія Головина на имя съ ѣзда о.о. де
путатовъ отъ духовенства епархіи о назначеніи полнаго епархі
альнаго содержанія внучкѣ его Ольгѣ Головиной при обученіи 
ея въ Рязанскомъ епархіальномъ женскомъ училищѣ.

Постановили: просить Владикавказскую Духовную Кон
систорію препроводить прошеніе просителю, потребовавъ справ
ки о томъ, учится-ли Ольга Головина въ Рязанскомъ епархіаль
номъ женскомъ училищѣ, какая плата въ этомъ училищѣ за со
держаніе ученицъ и не принята-ли она тамъ на епархіальное со
держаніе?..

4. Слушали: прошеніе діакона - псаломщика Грозненскаго 
собора Емиліана Величко о сложеніи съ него числящагося за 
нимъ долга Духовному Училищу въ размѣрѣ пятидесяти пяти 
(55) р. . „

Постановили: принимая во вниманіе, что діаконъ — псалом
щикъ Величко воспитываетъ въ учебныхъ заведеніяхъ четырехъ 
дѣтей, располагая самъ скудными матеріальными средствами, 
сложить съ него значущійся за нимъ долгъ Духовному Училищу 
въ количествѣ 55 руб.

5. Слушали: рапортъ редактора Владикавказскихъ Епар
хіальныхъ Вѣдомостей, священника Іоанна Попова на имя съѣз- 
да о. о. депутатовъ отъ духовенства епархіи 1, о поощреніи со
держателя типографіи Петра Григорьева за дешевое и добросо-
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вѣстное исполненіе работъ по печатанію епархіальныхъ вѣдо
мостей, 2) объ оставленіи той-же ассигновки на изданіе епархі
альныхъ вѣдомостей въ 1908 году, какая была въ 19(17 году, 3) 
о своевременномъ представленіи ассигнованныхъ денегъ въ ре
дакцію и 4) о пріобрѣтеніи пишущей машины въ редакцію вѣ
домостей.

Постановили: просить Его Преосвященство, по наведеніи 
надлежащихъ справокъ, представить Григорьева къ наградѣ, къ 
какой благоугодно будетъ Его Преосвященству; изданіе оставить 
на прежнихъ основаніяхъ й при прошлогодней ассигновкѣ, о. о 
благочинныхъ просить своевременно представлять ассигнованныя 
деньги на епархіальныя вѣдомости и принять съ своей стороны 
возможныя мѣры къ погашенію долга въ редакцію епархіаль
ныхъ вѣдомостей, числящагося за нѣкоторыми церквами епархіи, 
а въ пріобрѣтеніи пишущей машины, за скудостью епархіаль
ныхъ средствъ, отказать.

6. Слушали: прошеніе священника селенія Владимирска
го Матѳея Накусова на имя съѣзда о.о. депутатовъ отъ духо
венства епархіи о принятіи дочери его Маріи, обучающейся въ 
Владикавказскомъ епархіальномъ женскомъ училищѣ, на полное 
епархіальное содержаніе.

Постановили: рекомендовать священнику Накусову обра
титься съ выраженной просьбой въ совѣтъ Владикавказскаго ёп. 
женскаго училища.

7. Слушали: прошеніе чиновниковъ и писцовъ Владикав
казской Духовной Консисторіи о назначеніи имъ квартирныхъ 
пособій, хотя въ маломъ размѣрѣ, ипи-же о выдачѣ имъ едино
временнаго пособія.

Постановили: принимая во вниманіе ограниченность епар
хіальныхъ средствъ, съѣздъ о.о. депутатовъ вынужденъ былъ со
кратить смѣты по содержанію духовнаго и епархіальнаго ж. учи
лищъ, а потому не находитл^ возможнымъ удовлетворить прось
бу чиновниковъ и писцовъ Духовной Консисторіи, хотя по мнѣ
нію съѣзда, труды ихъ и заслуживаютъ поощренія.
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8. Слушали: прошеніе причта станицы Савельевской объ 
освобожденіи Савельевской церкви отъ взноса на одинъ годъ на 
епархіальныя нужды ввиду ея бѣдности и того, что въ текущемъ 
году изъ названной церкви похищено 4-5 р. и прошеніе священ
ника Беслановской церкви Харлампія Цамаева объ освобожденіи 
Беслановской церкви въ теченіе 3 лѣтъ отъ взносовъ на епар
хіальныя нужды ввиду того, что за Беслановскою церковью чи
слится долгу разнымъ лицамъ за взятый у нихъ при постройкѣ 
церкви матеріалъ и произведенныя работы — 861 р. 13 к.

Постановили: просьбу причта ст. Савельской и священни
ка Цамаева, за недостаткомъ средствъ у епархіи, отклонить.

9. Слушали! прошеніе поручика Кривицкаго-Тимченко объ 
освобожденіи отъ взноса за содержаніе въ Владикавказскомъ епар
хіальномъ ж. училищѣ сестры его Маріи Тимченко и прошеніе 
вдовы сельскаго учителя Даріи Гатуевой о принятіи дочери ея 
Маріи, воспитанницы 3 класса Владикавказскаго епархіальнаго 
ж. училища, на полное епархіальное содержаніе.

Постановили: прошенія Тимченко и Гатуевой препрово
дить въ Совѣтъ Епархіальнаго ж. училища на-его разсмотрѣніе. 
При этомъ съѣздъ выражаетъ мнѣніе, что если удовлетворены 
будутъ нужды дѣтей епархіальнаго духовенства имѣющимися въ 
училищѣ стипендіями, то свободныя стипендіи предоставлять ну
ждающимся иносословнымъ по усмотрѣнію Совѣта.

10. Слушали: прошеніе Елизаветы Гутіевой объ освобож
деніи дочери ея Серафимы отъ платы за нравоученіе въ Влади
кавказскомъ Епархіальномъ ж. училищѣ.

Постановили: прошеніе Гутіевой препроводить въ Совѣтъ 
епархіальнаго ж. училища, заявивъ, что онъ не имѣетъ препят
ствій къ освобожденію отъ платы за нравоученіе ея дочери, если 
Совѣтъ найдетъ нужнымъ исполнить ея просьбу.

11. Слушали: прошеніе священника Тибскаго прихода Сте
фана Таболова объ оказаніи ему пособія на теченіе изъ средствъ 
церквей епархіи.

Постановили: прошеніе священника Таболова препрово
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дить вь Владикавказскую Духовную Консисторію сь просьбой 
удовлетворить просьбу просителя изъ суммъ больничнаго капи
тала.

12. Слушали: прошенія заштатнаго священника Георгіев
скаго монастыря Александра Грушевскаго и вдовы священника 
Евдокіи Михеевой о назначеніи имъ пособія, какъ больнымъ и 
не имѣющимъ средствъ къ жизни.

Постановили: священнику Грушевскому и вдовѣ священ
ника Евдокіи Михеевой выдать единовременное пособіе по сто 
(100) рублей, каковые—внести въ раскладку на 19(>8 годъ.

Журналъ сей за общею подписью представить на Архипа
стырское благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства, 
Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и Моз
докскаго.

24 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.

Журналъ Д? 10.
1907 года Августа 23 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 

духовенства Владикавказской епархіи въ вечернемъ засѣданіи 
слушали:

1) Журналъ ревизіоннаго комитета по провѣркѣ сумъ по
хоронной кассы духовенства за 1906 годъ и вмѣстѣ съ симъ 
производили повѣрку приходо-расходной книги. Въ результатѣ 
провѣрки оказалось: къ 1 января 1907 года оставалось капита
ла 724 р. 12 к.. на приходъ поступило 1406 р. 25 коп,, изра
сходовано 1325 р. 62 к., на 24 августа остается 804 р. 75 коп., 
изъ коихъ по книжкѣ сберегательной кассы значится 563 р. 87 
коп , позаимствованно временно эмеритальной кассой 164 р. 88 
коп., и на рукахъ у казначея 76 руб. Остатокъ суммъ отъ 1906 
года перенесенъ на 1907 годъ въ книгѣ правильно, суммы при
хода вносились въ книгу правильно и своевременно, ко всѣмъ 
статьямъ расхода имѣются оправдательные документы, книга ве
дется исправно, печать и шнуръ цѣлы.
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2) Заявленіе Правленія эмеритальной кассы духовенства 
Владикавказской епархіи, что многіе изъ духовенства не дѣла
ютъ взносовъ въ похоронную кассу, такъ: за духовенствомъ X окру
га значится недоимокъ 48 руб, XI—160 р., —28 руб.,
за діакономъ Вознесенской г Владикавказа церкви—6 р. 13 коп., 
священникомъ хутора Хомяковой—2 р 75 к., священникомъ 
Албеговымъ 9 р., священникомъ Богуславскимъ 9 руб., а всего 
263 р 38 коп.

Постановили: 1) объ оказавшемся по провѣркѣ книгъ по
хоронной кассы, принявъ оное къ свѣдѣнію, занести въ настоя
щій журналъ: 2) объявить къ свѣдѣнію духовенства епархіи 
на будущее время, что лица, непредставившіе положенныхъ взно
совъ въ кассу въ теченіи 1/2 года со дня объявленія благочиннаго, 
могутъ быть въ случаѣ ихъ смерти, по постановленію Правленія 
эмеритальной кассы, лишены похороннаго пособія.

II. Слушали: 1) журналъ Ревизіоннаго Комитета по 
провѣркѣ суммъ эмеритальной кассы духовенства Владикавказ
ской епархіи за 1906 годъ и одновременно провѣряли прих.— 
расходную книгу кассы, при чемъ оказалось: къ 1 января 1907 
года оставалось; а) основнаго—наличными 661 руб. 08 к., °/0

бумагами 119,000 руб., б) вспомагательнаго—наличными 244 р. 
50 к., % бумагами 8900 руб. Съ 1 января 1907 года по 23 ав
густа т. г. поступило: а) основнаго капитала — наличными 7756 
р. 67 коп., билетами 6000 руб., б) вспомогательнаго капитала — 
наличными 1346 р. 60 коп. Израсходовано за то же время: а) 
основнаго капитала —8629 р. 95 коп. и б) вспомогательнаго ка
питала—наличными 1543 р. 78 коп. Такимъ образомъ на 24 
августа с. г. состоитъ: а) основнаго — % бумагами 125,000 руб. 
6) вспомогательнаго капитала—8900 руб., а всего % бумагами 
133,900 руб. Наличныхъ денегъ въ кассѣ не имѣется. Такъ 
какъ Правленіемъ кассы сдѣланъ перерасходъ изъ основнаго 
капитала, въ количествѣ 212 р. 20 к., то имѣющіяся, согласно 
прих.—расходной книгѣ, въ остаткѣ наличныя деньги вспомога
тельнаго капитала въ суммѣ 47 р. 32 коп, употреблены на по-
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крытіе означеннаго перерасхода, остальные же 164 р. 88 коп. 
на покрытіе того же перерасхода временно позаимствованы изъ 
суммъ похоронной кассы, что видно и изъ настоящаго журнала 
(см пунк. 1-й). Затѣмъ, приходо-расходная книга кассы ве
лась правильно, всѣ статьи прихода записаны своевременно, по 
всѣмъ статьямъ расхода имѣются достаточные оправдательные 
документы, шнуръ и печать въ книгѣ цѣлы;

2) Утвержденный въ текущемъ 1907 году Св. Синодомъ 
уставъ эмеритальной кассія въ связи съ докладомъ по содержа
нію его о. предсѣдателя эмеритальной кассы протоіерея о. Ма
линовскаго;

и 3) словесное заявленіе предсѣдателя кассы о. Малинов
скаго о необходимости, въ видахъ усложненія канцелярской ра
боты при введеніи въ дѣйствіе утвержденнаго устава кассы, 
сдѣлать прибавки къ содержанію, получаемому Правленіемъ и 
дѣлопроизводителемъ, и ассигновать какую-либо сумму на на
емъ разсыльнаго.

Постановили: 1) объ оказавшемся по провѣркѣ книгъ и 
документовъ эмеритальной кассы, принявъ оное къ свѣдѣнію за
нести въ настоящій журналъ;

2) а) просить Правленіе эмеритальной кассы съ 1908 года 
руководствоваться новымъ утвержденнымъ уставомъ, б) вопросъ 
о средствахъ кассы оставить въ прежнемъ положеніи, в) канди
датами членамъ Правленія избрать священниковъ о. Павла Вла
сова и о. Михаила Попова (Св.-Троицкой церкви о. Владикав
каза) и г) вмѣнить въ обязанность о. о. благочиннымъ на буду
щее время обязательно представлять Правленію кассы списки 
принтовъ съ обозначеніемъ семейнаго положенія каждаго члена 
и свѣдѣніями о дѣтяхъ духовенства, обучающихся въ учеб. за
веденіяхъ на епархіальный счетъ и 3) во вниманіе къ дѣйстви
тельно заслуживающей признательности дѣятельности о. Предсѣ
дателя кассы, о. Малиновскаго, въ дѣлѣ созиданія кассы—увели
чить ему содержаніе на 44- руб. въ годъ, члену Правленія кас
сы, въ видахъ уравненія вознагражденія съ членами Правленія
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духовнаго училища и Совѣта Епархіальнаго училища, уменьшить 
содержаніе до 30 руб. въ годъ, дѣлопроизводителю оставить 
прежнее содержаніе, такъ какъ 300 руб., получаемые имъ въ 
настоящее время, кажутся вполнѣ приличнымъ вознагражденіемъ 
за его труды, и на наемъ разсыльнаго ассигновать 30 руб. въ 
годъ.

Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утверж
деніе Его Преосвященства, Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епи
скопа Владикавказскаго и Моздокскаго.

25 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.

Журналъ Л? 11-й.
1907 года Августа 24? дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 

духовенства Владикавказсмой епархіи въ утреннемъ засѣданіи 
Слушали: 1) предложеніе Его Преосвященства, Преосвящен
нѣйшаго Гедеона, выраженное въ резолюціи, положенной на 
журналѣ съѣзда сего года за № 5 объ избраніи члена Совѣта 
епархіальнаго училища вмѣсто священника Алексія Кардашевскаго; 
2) прошеніе священника Зругской церкви Іоанна Габолаева о 
принятіи сына его Александра на епархіальный счетъ и сложеніи 
съ него недоимокъ за содержаніе дѣтей его въ духовномъ учи
лищѣ; и 3) вдовы Куртатинскаго жителя Тотдзи Черджіевой о 
назначеніи ей какого-либо ежемѣсячнаго пособія на прокормленіе 
сироты, оставшейся на ея рукахъ послѣ смерти діакона Давида 
Черджіева; постановили: 1) на должность члена Совѣта Епархі
альнаго училища избрать о. Павла Власова; 2) священнику о. 
Габолаеву въ просьбѣ о сложеніи съ него недоимокъ за содер
жаніе дѣтей въ духовномъ училищѣ отказать, такъ такъ эти 
недоимки накопились за нимъ въ то время, когда онъ служилъ 
въ хорошихъ приходахъ, прошеніе же его о принятіи сына его 
Александра на епархіальное содержаніе направить въ Правленіе 
училища съ просьбой удовлетворить желаніе о. Габолаева, если 
представится возможность; и 3) въ просьбѣ вдовы Куртатинскаго 
жителя Тодзи Черджіевой отказать.
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Журналъ этотъ представить на благоусмотрѣніе и утвер
жденіе Его Преосвященства. Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епис
копа Владикавказскаго и Моздокскаго.

25 августа 1907 г. Утверждается. 
Е. Гедеонъ.

Журналъ № 12-й.
1907 года Августа 24 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 

духовенства Епархіи въ утреннемъ засѣданіи имѣли сужденіе о 
недоимкахъ, числящихся за церквами на нужды Епархіи.

Постановили: Вопросъ о недоимкахъ былъ поставленъ 
очереднымъ Съѣздомъ о. о. депутатовъ 1906 года (Журналъ 25) 
на обсужденіе благочинническихъ съѣздовъ. Между прочимъ 
выяснилось, что во многихъ благочинническихъ округахъ этотъ 
вопросъ не обсуждался. Настоящій очередной Съѣздъ полагаетъ, 
что недоимки должны быть взысканы съ церквей. Подробно 
обсуждать вопросъ о недоимкахъ Съѣздъ о. о. депутатовъ не 
находитъ возможнымъ за неимѣніемъ журналовъ по этому во
просу всѣхъ благочинническихъ округовъ. Поэтому Съѣздъ о. о. 
депутатовъ снова просить духовенство Епархіи заняться ^обсу
жденіемъ вопроса о недоимкахъ за церквами, а равно и всѣхъ 
вопросовъ, связанныхъ съ этимъ вопросомъ, которые указаны 
•были очереднымъ Съѣздомъ депутатовъ вь журналѣ 25 за 
1906 г.,—а о. о благочинныхъ обязываетъ поставить означенные 
вопросы на обсужденіе.

Слушали: Заявленіе-.! ІредсѢдателя Съѣзда объ ассигнованіи 
500 р. изъ средствъ Епархіи въ пособіе казенно-кошнымъ 
воспитанникамъ Владикавказской Епархіи, обучающимся въ 
Ставропольской Духовной Семинаріи.

Постановили: По примѣру Съѣзда 1906 года отпустить 
въ пособіе воспитанникамъ Владикавказской Епархіи, обучаю
щимся въ Ставропольской Духовной Семинаріи на казенный 
счетъ, изъ средствъ Епархіи 500 р. Вмѣстѣ съ симъ Съѣздъ о. о. 
депутатовъ просить Его Преосвященство, возбудить вопросъ, 
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предъ кѣмъ слѣдуетъ, о припискѣ нашего Духовнаго училища 
къ какой-нибудь семинаріи, если вопросъ о преобразованіи 
Ардонской Семинаріи не разрѣшится въ благопріятномъ смыслѣ.

Слушали: прошеніе діакона ст. Подгорной Михаила 
Бѣдина о пособіи сыну его; имѣющему обучаться въ одной изъ 
духовныхъ Семинарій.

Постановили: Рекомендовать просителю въ случаѣ. . если 
сынъ его будетъ обучаться въ духовной семинаріи, обратиться 
съ просьбой о пособіи въ Духовную Консисторію, гдѣ имѣется 
капиталъ, отущенный Съѣздомъ изъ средствъ Епархіи въ посо
біе казенно-кошнымъ воспитанникамъ Владикавказской Епар
хіи, обучающимся въ Ставропольской Семинаріи.

Журналъ сей за общей подписью о. о. депутатовъ пред
ставить на благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства, 
Преосвященнѣйшаго Гедеона, Епископа Владикавказскаго и 
Моздокскаго.

Особое мнѣніе къ журналу № 12-й.
Постановленіе съѣзда о. о. депутатовъ—о взысканіи недои

мокъ съ церквей—относится въ частности и къ Успенскому 
собору г. Моздока. Противъ такого постановленія позволю выска
зать слѣдующее.

Нѣтъ никакихъ данныхъ (документовъ) къ тому, что-бы 
считать Моздокскій Успенскій соборъ должнымъ Епархіи. По 
порученію Владикавказской Духовной Консисторіи, благочиннымъ 
4-го округа въ нынѣшнемъ году были пересмотрѣны всѣ докумен
ты и книги при Успенскомъ соборѣ и не найдено ничего, чтобы 
говорило о долгѣ. Ввиду сего причтъ собора проситъ забыть этотъ 
только гадательный долгъ и разъ навсегда вычеркнуть соборъ изъ 
неплотяшихъ должниковъ. Священникъ А. Гортинскій.

25 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.
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Журналъ № 13-й.
1907 года Августа 24 дня. Въ вечернемъ засѣданіи о.о. де

путаты производили раскладку по благочинническимъ округамъ 
на нужды епархіи, при чемъ оказалось слѣдующее: на содержа
ніе въ 1908 г. Владикавказскаго духовнаго училища исчислено 
14,780 р.; на содержаніе епархіальнаго женскаго училища 20,310 р. 
40 коп.; на общія потребности по духовно-учебной части 4,624 р.; 
редактору епархіальныхъ Вѣдомостей на пополненіе ^дефицита 
500 р.; на содержаніе казеннокоштныхъ воспитанниковъ Влади
кавказской епарх. въ духовныхъ семинаріяхъ 500 р.; на духов
ныхъ слѣдователей 100 р.; пособіе священнику Грушевскому 
100 р., пособіе вдовѣ Михеевой 100 р. А всего на нужды епар
хіи потребно 41,014 руб. 40 коп... На покрытіе этой суммы въ 
распоряженіи съѣзда имѣется вѣнчиковой суммы 677 р. 83 к., 
10 °/0 взноса отъ монастырей 405 р 93 к., (каковыя суммы на
ходятся въ Консистроріи). А всего 1083 р. 76 к.; сумму эту 
принять къ зачету по содержанію мужскаго дух. училища: та
кимъ образомъ на содержаніе училища принять къ раскладкѣ 
13,696 р. 24 к. Изъ остаточныхъ суммъ по епархіальному жен
скому училищу принять къ зачету по содержанію этого учили- 
лища 2000 р., а 18,310 р 40 к. внести въ раскладку. Такимъ 
образомъ къ раскладкѣ по округамъ подлежитъ сумма въ размѣ
рѣ 37,930 р. 64 к., каковая и разложена по округамъ по при
лагаемой вѣдомости.

Журналъ сей за подписью о.о. депутатовъ представить на 
благоусмотрѣніе и утвержденіе Его Преосвященства, Преосвя
щеннѣйшаго Гедеона. Епископа Владикавказскаго и Моздокскаго.

25 августа 1907 г. Утверждается.
Е. Гедеонъ.

Журналъ Л? 14-й.
1907 года августа 24 дня. Съѣздъ о. о. депутатовъ отъ 

духовенства Владикавказской епархіи въ вечернемъ своемъ за
сѣданіи, закончивъ всѣ дѣла, подлежавшія его разсмотрѣнію,
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постановилъ: просить Его Преосвященство будущій епархіаль
ный съѣздъ назначить на 18 августа, а о. о. депутатовъ на
стоящаго съѣзда благословить отправиться КЪ мѣстамъ ихъ 
службы.

Журналъ этотъ представить на утвержденіе Его Преосвя
щенства, Преосвященнѣйшаго Гедеона Епископа Владикавказ
скаго и Моздокскаго.

25 августа 1907 г. Богъ благословитъ о. о. депутатамъ разъ
ѣхаться. Будущій Съѣздъ назначается на 18 августа.

Е. Гедеонъ.

Редакторъ оффиціальной части Священникъ В. ТОПКИНЪ.

)(еоффиціальхая часть, за хеимѣхіемъ мѣста хе печа
тается.

Въ приложеніи—статья: «Ново-Израильтяне».

Печат. разрѣш. 8 сентября 1907 г. Владикавказъ, цензоръ протоіерей К. Александровъ.

ВЛАДИКАВКАЗЪ, ЭЛЕКТРОПЕЧАТНЯ П. К. ГРИГОРЬЕВА.



О Ц О С Т Ь г8
о суммахъ по церквамъ Владикавказской епархіи за 1907-й г., подлежащихъ по раскладкѣ на содержаніе духовныхъ 

училищъ, на общія потребности по духовно-учебной части и проч.

7 —

Кружечнаго

и кошепько-

ваго сбора.

Руб, : К.

Чистый свѣч-

ной прибы-

ли.

Руб. К.

ИТОГО.

Руб. | К.

ІПОІШГ. ОКЦ- 702 3 1 4017 46 4719 77

2

4

5

6

7

8

9

10

11

12

Итого .

1938 88

720 60

657 45

403 26

178 38

494 11

965 35

350 5 і

15 85

132 80

20431

9606

7775

62

41

46

11062 7:)

3018 60

88411—

166;)3 86

5757 45

942 71

2643 87

905 1

22370! 60

10327] 1

8432,91

11466 1

3196 98

9335 11

17619 21

6 107 96

958 56

2776 67

905' 1

6559 50 91656 20 9821570

На общія 
потребности 
по духовно
учебной ча

сти. 
4,71%.

Руб. К.

105350

486 30

397:

540'

150 50

439 50

829 70

287 50

45 —

130 50

42 50

4624' -

На содержа
ніе мужскаго

духовнаго 
училища. 
13,945%.

Руб. К

658 74

3123

1443

1 177

1601

35

66

36

446'67

130378

. 2440 50

8531 4

134 3

387,60

126 50

13696 24

На содержа
ніе Епархі

альнаго жен
скаго учили

ща. 
18.643%.

Редактору 
Епарх. Вѣдо
мостей и на 
покрытіе де

фицита.
0,51%

На содержа
ніе казенно- 

кошныхъ 
воспит. ду
хов. семина
ріи, уволен
ныхъ изъ 
пансіона.
0,51%.

На духов- Нэ леченіе Въ пособіе

Итогоныхъ слѣдо

вателей.

0‘102°

священника вдовѣ свящ.

Руб. I К. Руб. К. Руб, I К. Руб. ,|К.

881 20 24 24 4-70

4176

1928

13 •114 I і 4 22 80

52 40 52 40

15/4 29

2116 38

59685

1742 60

3289 23

1140 30

179 5

517 40

168 97

1831040

43

:)8 1 О

16 —

4/

89 50

31 —

4 50

16

4 50

500 —

58

16

10

47’.

89!50

3!

4 50

15

4 50

500-

Грушевскаго.

0,102%.

Гав. Михеева.

0,102й 0.

Руб. | К. Руб. К Руб | К.

4 70 4 70 1824 4-

10 53!

8 60

11 70

3

9 50

1797

6 23

— 95

2 83

-92

100

22|80 22 80 8649. 4-

10 53 1053 3994, 4

8 60 8 60 3260

11 70 I I 70 4409 4

3'27

9,50

17 97

6 23

— 95

2 83

—'92

100

3 27

9 50

17,97

6 23

95

2 83

— 92

100 —

1235 83

3608 38;

6792

2361

34

53

369 93:

1075 99!

34973

3793064


